

## pêche

### Un jeune champion

Cette jolie perche de 1,7 kg, longue de 48 cm, a été pêchée par le jeune Audran Rateau, 15 ans, membre de l'association de pêche Le Nénuphar, du Blanc. Cette prise, validée par Loisir Nature 36, du Blanc, permet à Audran d'entrer dans le palmarès 2015 dans la catégorie Perche au deuxième trimestre du Concours du plus gros poisson, organisé par la Fédération et ses partenaires, La Nouvelle République, La Berrichonne football, Vigean pêche compétition, Scalis, ERDF-RTE [www.sousleslignes-prudence.com](http://www.sousleslignes-prudence.com) et le Crédit Agricole Centre-Ouest.



Audran Rateau.

Tout le concours sur [www.peche-indre.com](http://www.peche-indre.com)

## prissac



> **TOURNOI RÉUSSI.** En association avec Saint-Benoît-du-Sault, le club de tennis de Prissac enregistre environ soixante joueurs pour son tournoi de tennis. Les matchs se déroulent tous les jours, à partir de 17 h, au terrain de Prissac, jusqu'au 18 août.

## mézières-en-brenne

### Jolie brème

Michel Auroux, bien connu dans le monde de la pêche de concours et trésorier de l'association de pêche Le Roseau, de Mézières-en-Brenne, a sorti cette jolie brème de 1,7 kg, longue de 56 cm, sur la Creuse, à Bénavent. Cette prise, validée par Gérard Chabot, président de l'Aappma de Bénavent, permet à Michel d'entrer dans le palmarès 2015 dans la catégorie Brème, au deuxième trimestre du Concours du plus gros poisson organisé par la Fédération et ses partenaires, La Nouvelle République, La Berrichonne football, Vigean pêche compétition,



Michel Auroux.

Scalis, ERDF-RTE [www.sousleslignes-prudence.com](http://www.sousleslignes-prudence.com) et le Crédit Agricole Centre-Ouest.

Tout le concours sur [www.peche-indre.com](http://www.peche-indre.com)

## lignac



> **MARCHÉ RÉUSSI.** Le marché paysan de « La Ménardière » a accueilli vingt-trois exposants d'art (cuirs, poteries, bijoux, lecture), de l'ameublement fait en palettes et des produits locaux et régionaux. Le soir, une bonne centaine de personnes ont participé à un dîner animé par Marie Coutant et l'orchestre Charl'hot club.

## rosnay

### Des campeurs heureux

Les trente-deux emplacements du camping municipal de Rosnay sont occupés pratiquement à l'année par des campeurs qui arrivent de tout l'Hexagone et de l'étranger. Ce lieu agréable, calme, ombragé, dont les emplacements sont situés autour d'un étang dédié à la pêche et à la contemplation, retient de nombreux campeurs habituels qui fréquentent les lieux depuis des années. Des salariés travaillant régulièrement sur des chantiers dans le coin ont pris l'habitude de s'installer ici. D'autres reviennent chaque année, s'installent au rythme des migrations des oiseaux, au printemps et à l'automne, pour observer les nombreuses espèces présentes sur les étangs.

#### L'emplacement n° 14 depuis huit ans

Enfin, d'autres habitués des lieux, comme Colette, Pierre, Danielle, Jean, Élisabeth et Henri, passent toute la belle saison sur ce site bucolique pour se reposer, pêcher, faire du vélo et, surtout, pour le plaisir de retrouver chaque année les amis campeurs habituels,



Colette, Pierre, Henri, Élisabeth, Danielle et Jean passent tout l'été au camping municipal de Rosnay.

comme eux, avec lesquels ils partagent pêche, promenade, vélo et repas conviviaux. « Nous passons d'excellentes vacances ici », expliquent Colette et Pierre, retraités très actifs qui viennent de Selles-sur-Cher (Loir-et-Cher), installés depuis avril et qui repartiront le 15 septembre. « Le personnel du camping est formidable : ils sont aux petits soins pour nous, ils nous ont aidés à nous installer », confie Colette.

Élisabeth et Henri sont de fidèles campeurs depuis onze ans et sont ravis de quitter leur

région parisienne pour se retrouver à Rosnay. « Nous avons testé plusieurs emplacements sur ce camping : le n° 14 nous convient bien, la vue sur l'étang est parfaite et les amis sont tout près de nous », souligne le couple, installé pour trois mois sur le camping brennoux. Quant à Danielle et Jean, qui viennent de Ligny-le-Ribault (Loiret), ils profiteront du camping durant un mois. Cela fait cinq ans qu'ils fréquentent ce lieu qu'ils jugent paradisiaque. Elle est pas belle la vie ?

Cor. NR, Brigitte Bisson

## cœur de brenne

### 160 enfants au centre de loisirs

La communauté de communes Cœur de Brenne organise, comme chaque année, l'accueil de loisirs pendant les vacances d'été pour les enfants âgés de 3 à 13 ans. Au cours des six semaines de centre, du 6 juillet au 14 août, 160 enfants sont accueillis dans les locaux de Saint-Michel-en-Brenne. Une équipe de dix animateurs, un directeur et quatre intendants les encadrent. Chaque semaine, un thème est mis en place : *Relooking du centre, A travers le monde, Le Festival des minots, Sous les tropiques, Les aventuriers et La Semaine jeux.*

Cette année, la collectivité a mis en place deux mini-camps sur le site de Bellebouche : du 28 au 30 juillet, pour les 7 à 9 ans ; et du 4 au 7 août, pour les 10 à 13 ans. Diverses sorties sont proposées : piscine, parc de loisirs,



Des places sont encore disponibles pour la semaine du 10 au 14 août.

rencontre interaccueils, acrobromanche, zoo. Pour la dernière semaine, du 10 au 14 août, il reste encore des places. Inscription

des enfants minimum trois jours dans la semaine.

Contact : tél. 02.54.38.59.56.

## ingrandes

> **Pétanque.** Concours organisé par l'association sportive, samedi 15 août, à la salle polyvalente. Inscriptions à partir de 14 h, jet du but à 15 h. Repas le soir (13 €) sur réservation jusqu'à aujourd'hui : tél. 06.85.75.95.94 ou 06.08.80.40.87.

## martizay

> **Sortie mégalithes remplacée.** La sortie du réseau Écomusée de la Brenne prévue aujourd'hui à

Poulligny-Saint-Pierre est annulée. Elle est remplacée par une visite des ruches de Martizay, à 14 h 30 devant le musée de Martizay, avec dégustation à partir d'une recette romaine. Durée : 1 h 30. Chapeau et lunettes de soleil conseillés. Déplacement en voiture. Tarifs : 5 € ; moins de 12 ans, 2,50 €.

## mauvières

> **Mairie.** Fermée aujourd'hui. En cas d'urgence, contacter M. Caillère (02.54.37.48.51) ou M. Lemelin (02.54.28.09.33).

## mézières-en-brenne

> **Vernissage.** De l'exposition de photographies en noir et blanc *La Vie aux champs*, de Robert Ansel, vendredi 7 août, à 18 h, à la ferme de Plume-Cane.

## tilly

> **Mairie.** Fermée du 10 au 12 août et du 15 au 25 août. Réouverture mercredi 26 août, à 9 h. En cas d'urgence, contacter le maire ou les adjoints.